

躍

いきいき狭山人



アマチュアバンドとして初の快挙 あこがれのニューヨーク・カーネギーホールで チャリティー・ジャズ・コンサートを開催

「シング・シング・シング」「茶色の小瓶」といえば、誰もが知るジャズのスタンダードナンバーです。そんなジャズの名曲の数々を長年にわたって演奏し、レベルの高い良質な音楽を提供し続けている社会人のビッグバンド「狭山ビッグバンド・ピラミッド」が、4月6日にニューヨークのカー



ネギーホールでチャリティーコンサートを行いました。ビッグバンド・ピラミッドは、リーダーの土田盈さんが定年退職を機に、10代のころから好きだったジャズ音楽を通じて活動に取り組もうと仲間を集め、平成7年に約20人で結成しました。ほとんどのメンバーが初心者に近かったといいますが、平成10年には市民会館で初めてチャリティーコンサートを開催。その後も毎年コンサートをを行い、収益金の一部を社会福祉に寄附してきました。

ギョ側から前代未聞の特殊なケースとして1年延期の案が出され、今回の開催にこぎつけることができました。「公演は決まったものの、震災で職場の対応に追われ、脱退しなければならなくなったメンバーもいて、ピラミッドにとつて長らくつらい1年でした」と土田さんは、これまでの苦勞を振り返ります。

コンサート当日、午後8時10分にゴールの声がかかり、メンバーがステージから見たものは、1階と2階バルコニーに座る会場いっぱいの人たちでした。オープニング・テーマ「A列車に乗って」からアンコールの「さくらさくら」まで全20曲を全力で演奏し、2度のスタンディングオベーションと万雷の拍手を受けることができました。

「私たちのジャズがニューヨークカーに認められ、楽しくコンサート当日、午後8時10分にゴールの声がかかり、メンバーがステージから見たものは、1階と2階バルコニーに座る会場いっぱいの人たちでした。オープニング・テーマ「A列車に乗って」からアンコールの「さくらさくら」まで全20曲を全力で演奏し、2度のスタンディングオベーションと万雷の拍手を受けることができました。



狭山ビッグバンド・ピラミッド
バンド・リーダー土田盈さん

くまがみ自治会 新狭山ハイツ自治会



新しいも若きも楽しく会話が弾み、自治会の絆がより一層深まっています

3月15日にオープンしたコミュニティカフェ「ココベリ」は、これから35年間、ハイツ70年を楽しく暮らしていくための「新生ハイツ35年プラン検討会(主催NPOじおす)」から生まれましました。住民手作りのまるた小屋で、第1・3木曜日に開店し、コーヒー、紅茶類に、手作りお菓子やパン、取れたて野菜を販売しています。今後、軌道に乗ってきたら、日数やメニューを増やしていこうと計画しているところです。

ココベリのココは、心のココ、ベリは、ベリホット、ベリナイイスのベリ。ふれあい、いやし、情報発信の場として、ココベリの実をみんなで育てていきたいと思っています。

私の宝物...

家族となった小さな天使

4年前、我が家へやってきたミニチュア・ダックスフンドの「コナン」。息子が私たちがさみしくないようにと連れてきた新しい家族は、笑顔と元気を与えてくれる大切な宝物となっています。



新井シゲさん
(広瀬在住)

楽しいときには、一緒に喜びを感じて愛嬌を振りまき、また悲しいときやつらいときには、静かに寄り添い慰めてくれます。まるで人間の気持ちが分かるかのように振る舞うその姿に日々いやされています。朝、目覚めると傍らにいて、夜は腕枕をするとその小さい頭をちょこんと乗せ、子どものように休みます。親



いつでも元気な男の子です

ばかのように思われるかもしれませんが、そのかわいらしい存在のおかげで日々の生活に潤いが生まれ、元気に過ごせていると感じます。

これからも「コナン」とのスキンシップを楽しみながら、いつまでも楽しく暮らしていきたいと思っています。

今回は、入間川にお住まいの方を紹介します。

仲間たち Vol.368

囲碁入門クラブ



私たちは、毎週日曜日に中央公民館で活動している囲碁サークルです。名前に「入門」とあるように、仲間と楽しく打つことを大事にしながら、個々のレベルアップを図っています。毎回1時間ほど先生の講義を受けてから対局を行っていますが、初心者の方でも気兼ねなく入会できるように、最初は9路盤で囲碁の基本や実戦の感覚をつかんでいただくなどの工夫をしています。

囲碁は、最初はとっつきづらと思われるかもしれませんが、一度覚えるとその奥深さに魅了されます。囲碁を打ったことがない方、女性や小・中学生の皆さんも囲碁を始めてみませんか。生涯の趣味としても最適ですよ。

問合せ宮越英文さんへ ☎2952-3161

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡 徳林寺の地藏菩薩

所在地 入間川2丁目3番11号



丸彫りの立像で、「子育て地藏尊」という小さなお堂に祭られていた

す。元禄6年(1693)の銘を持つこの地藏は、安産と子育てに霊験があるとして、今でも多くの人がお参りに見えます。それは、よたれ掛けや櫛(かみむす)ともに、千羽鶴や子どもの遊び道具が奉納されていることから分かります。お堂の周囲には穴の空いた石がたぐさんありますが、これは耳の不自由な人が「よく聞かえますように」との願いを込めて納めたもので、「穴あき石」の伝説が残されています。